
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 15.04.2021

Top 2 Einwohnerfragestunde

 
Herr Deininger erkundigt sich zum Anwohnerparkkonzept ab 01.05.2021. Er gibt an, 
dass dieses Thema unzureichend in den Fachausschüssen besprochen worden ist.
Der Bürgermeister verneint dieses. Dieser Sachverhalt wurde in den Ausschüssen be-
sprochen und sobald die Genehmigungen vorliegen, sollte das Konzept greifen. Die-
ses ist nun der Fall.
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